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deranno, perchè nessun servizio di au tomo-
bili nelle condizioni present i può dura re a 
lungo con r isul ta t i soddisfacent i . 

Io credo p r ima di t u t t o che occorrano 
due cose : occorre pr ima di t u t t o correggere 
un indirizzo funes to ed erroneo che pro-
viene da coloro che si dedicano allo sport : 
si desiderano v e t t u r e eleganti, che vadano 
con velocità vertiginose, poco impor t ando 
che costino moltissimo. T u t t o questo sarà 
molto bello, po t rà d s tare degli inni di am-
mirazione, dar luogo a spendide gare, e di-
sg raz i a t amen te anche a molti infor tuni , ma 
non approderà ad alcun r i su l ta to benefico 
nell' interesse del paese. 

Bisogna invece pensare al t ipo di auto-
mobili di poco costo, solidi, non facili a 
guastars i e che non implichino u n a grave 
spesa di consumo giornaliero, spesa che per 
i moto i a benzina è ora molto e levata a 
causa del gravoso dazio che pesa su essa. 

P R E S I D E N T E . Adesso par la anche del 
dazio sulla benzina ! È qualche cosa di ve-
r amen te s t r ano! (Ilarità). 

MAZZIOTTI . Io vorrei che l ' amminis t ra -
zione pensasse ad indire un concorso per 
la creazione di un tipo di automobi le che 
serva e f fe t t ivamente e p r a t i camen te per il 
servizio postale. La nos t ra amminis t raz ione 
postale, che è r i m a s t a indie t ro in t a n t i al tr i 
servizi, può, con un po' di buona volontà e 
di iniziat iva, appor t a re una grande t ras for -
mazione nei servizi postal i med ian te l ' is t i -
tuzione degli automobil i . È una gloria molto 
facile ad acquis ta re e se l 'onorevole Morelli 
r iuscirà a questo fa rà opera degna dell 'am-
mirazione del paese. (Bravo!) 

P R E S I D E N T E . - L 'onorevo le Meritani , 
ha p resen ta to il seguente ordine del g iorno: 

« La Camera, r i tenendo insufficiente lo 
s t anz iamento di lire 100,000 proposto in 
aumen to del capitolo 32 sul bilancio di pre-
visione postale-telegrafico, per migliorare le 
condizioni degli agenti rural i , del ibera che 
ta le aumento sia p o r t a t o a lire 300,000 ». 

H a facol tà di svolgerlo. 
M E R I T A N I . Sarò brevissimo. Questa 

maggiore assegnazione di lire 100,000 deve 
servire per migliorare il servizio di recapi to 
a domicilio, per estenderlo alle località che 
ne sono pr ive ; lire 20,000 in compensi s traor-
dinari, e quindi res te ranno e f fe t t ivamente 
forse lire 40,00 0 per aumen ta r e la re t r ibu-
zione di circa o t tomila , dico ot tomila , agenti 
rurali, che hanno una ret r ibuzione che var ia 
dalle lire sessanta alle lire c inquecento in 
base al t empo impiegato nel servizio, al-

l ' en t i t à di questo ed alle condizioni topo-
grafiche del terr i tor io che percorrono. 

Per formars i un concet to di ques te re-
t r ibuzioni citerò un esempio recentissimo. 
Il comune di Goito in provincia di Mantova, 
con' una pop lazione di quasi 6,000 ab i t an t i 
ha un ufficio postale di seconda cla-.se ed 
il por ta le t te re , dovendo fare q u a t t r o di-
str ibuzioni giornaliere e percorrere in media 
più di t r e n t a chilometri , presentò is tanza al 
M ; nis te ro per avere un sussidio s t raordi-
nario a fine di provveders i di un mezzo di 
t raspor to . Gli venne inveee accorda to un 
a u m e n t o della retr ibuzione, portaindola a 
lire 340 al l 'anno, oss : a, in al tre parole, no-
v a n t a t r è centesimi al giorno, e con questa 
larga re t r ibuzione esso deve fare, r ipeto, 
q u a t t r o corse giornaliere di circa t r en ta 
chilometri . 

E potrei -citare cent inaia di casi consi-
mili per d imost rare la necessità, l 'urgenza 
di migliorare le retr ibuzioni di questi poveri 
par ia , come g ius tamente li ha chiamat i l'o-
norevole ministro, e per ciò propongo che 
l ' aumen to del capitolo 32 sia por t a to da 
lire 100,000 a lire 300,000. 

E mi si conceda di fare sopra questo ca-
pitolo un ' a l t r a raccomandazione . 

Vi sono duecento o t recento comuni che 
hanno o t t enu to l 'e levazione di classe dei 
propri uffici postali . 

MOR E L L ì » G UAL TI E R O T TI , ministro 
delle poste e telegrafi. È un al t ro capitolo, non 
confondiamo. 

M E R I T A N I . Credevo che fosse lo stesso 
capitolo. Ad ogni modo, per non par lare 
un ' a l t r a volta, faccio osservare che questi 
comuni, che hanno già o t t enu to l 'elevazione 
di classe dei propri uffici da parecchi mesi, 
non hanno p o t u t o vederla eseguita per man-
canza di fondi , quindi faccio vivissima pre-
ghiera all 'onorevole ministro che i decreti 
coi quali f u rono elevati di classe gli uffici 
postali di questi comuni abbiano p r o n t a 
a t tuaz ione e non si r ipeta il f a t t o che non 
possano avere esecuzione per mancanza di 
fondi . 

P R E S I D E N T E . H a facol tà di par lare 
l 'onorevole Cavagnari . 

CAVAGNARI. Io compenserò l 'onore-
vole Pres idente in brevità , l imi tandomi ad 
una raccomandazione telegrafica, e non se-
guirò il collega Mazziott i , poco a m a n t e 
come ono degli automobil i per le ragioni 
che ha de t te l 'onorevole ministro a r iguardo 
del suo collegio, ma mi l imiterò ad asso-
ciarmi alle raccomandaz ioni dei colleghi 
Sanarelli e Meritani . 


